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CAMPINAS 

Prezado Irmao-Amigo, 

Campinas,l? de abril de 1987 

Teremos,no dia 8 do corrente mês,a partir 

das 20 horas,nossa reuni ão-jantar destinada a homenagear o Estado do Cea^ 

rã,com palestra a cargo do único titular,o I.A. João Plutarco Rodrigues 

de Li ma.Focaiizarã ele a figura do folclorista Leonardo Knta. 

A reunião,que se dara no restaurante da 

"Associação de Educação do Homem d? Amanhã",na Av. das Amoreiras,165 .me- 

rece ser prestigiada,porque o I.A. João Plutarco Rodrigues de Lima,com - 

boa-vontade,concordou em antecipar sua paiestra,apesar de ser este o mês 

de declaração de renda.A antecipação visa propiciar tempo aos Irmãos-Ami_ 

gos José Eusébio Cabral e Paulinc/da Costa Eduardo para promoverem uma gran 

de reunião em homenagem ao Estado de Sergipe,no dia 13 de maio p. futro. 

Ti vemos , 1 amentavel mente , por uma serie de circunstâncias negati vas , uma reu^ 

nião-jantar,no dia 18 de março p. findo,com o menor comparecimento de que 

se tem noticia no nosso clube.Temos confiança em que o fato não se repeti_ 

rã,mesmo porque escolhemos o referido dia 8 do corrente,para poder contar 

com a presença dos nossos "leões",com festiva no dia 22,data pri mi ti vamen_ 

te escolhida por nõs,jã que o dia 15,na Semana Santa,i impróprio para reij 

nião da nossa natureza. 

Recebemos correspondência do Conselho Nacio 

na 1 da Federação dos Clubes dos 21 Irmãos-Amigos,a respeito do adiamento 

da XXIV Convenção Nacional para os dias 15 a 17 de maio do corrente ano. 

Foi fixada em Cz$1.500,00 (hum mil e quinhentos cruzados) a taxa de ins- 

crição para Irmão-Amigo e,em Cz$1.000 ,00 (hum mil cruzados),a taxa de i ns_ 

crição para acompanhante.0 adiamento da Convenção se deveu ã coincidência 

das datas com congressos a serem realiiidos pelo Rotary e pelo Lions, 

Mantivemos a mensalidade de Cz$100,00 (cem 

cruzados) e o preço,de custo aproximado.de Cz$140,00 (cento a quarenta - 

cruzados) para a adesão de "cunhada",ou de convidado.Como se vê,jã estã 

deficitãria a nossa mensalidade,que serã reajustada quando isso se impu- 

ser . Lembramos que não estamos nos valendo da cobrança postal,porque não 

surtiu efeito e,ainda,que estamos sem cobrador. 

Saudações Fraternas 

Jose,Geraldo Motta Florence 

■Presi dente-- 

Roberto Corrêa 

/I Xrjcretãrio- 


